

MOSCÚ:

Rusos desafían a las autoridades y conmemoran primer año de la muerte de Navalni

Más de un millar de personas se congregaron el domingo en Moscú ante la tumba de Alexéi Navalni, a pesar del riesgo de represalias por parte de las autoridades, al cumplirse el primer aniversario de la muerte en prisión del principal opositor al Kremlin.

Al menos, 1.500 personas acudieron al cementerio de Borísovskoye, en Moscú, donde está enterrado Navalni.

En un breve discurso, la madre del opositor dijo que desea que los responsables de su "asesinato" sean "castigados". "Todo el mundo sabe quién lo ordenó. Pero queremos saber quién lo llevó a cabo, quién permitió que sucediera y quién lo hizo", dijo Lyudmila Navalnaya, conteniendo las lágrimas detrás de unas gafas oscuras.

En un día de temperaturas glaciales, decenas de familias con niños se reunieron en el lugar, donde se desplegó un dispositivo de seguridad con policías de civil. Varios diplomáticos occidentales, entre ellos de Estados Unidos, Reino Unido, España, Noruega y la Unión Europea, también se sumaron al homenaje.

Navalni, abogado, activista anticorrupción y principal opositor del Presidente Vladimir Putin en los últimos tiempos, fue declarado "extremista" por la justicia rusa, y falleció en circunstancias aún no esclarecidas en una prisión del Ártico el 16 de febrero de 2024.



LOS PADRES de Navalni (en la imagen) participaron del acto conmemorativo.

EFE